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自 由 民 主 党 １番 渡 辺 康 平

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 国への要望について 知 事 政 策 調 査 課

今後の経済再生に向け、全国知事会から更なる財政支出を

国に求める提言を行うべきと思うが、知事の考えを尋ねた

い。

二 財源の確保について 総 務 部 長 財 政 課

新型コロナウイルス感染症対策の財源を確保するため、実

施が困難となった事業を見直すべきと思うが、県の考えを尋

ねたい。

三 雇用対策について 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、大卒予定者等の県内就職促進に向けた情報発信にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。

四 ふくしまＳｏｃｉｅｔｙ５．０について 企画調整部長 情 報 政 策 課

新型コロナウイルス感染症による影響を踏まえ、県は、５

Ｇの推進を含めたＩＣＴとデータで真の豊かさを享受する社

会「ふくしまＳｏｃｉｅｔｙ５．０」の実現に向け、どのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

五 医療機器等における生産拠点の国内回帰について 商工労働部長 医療関連産業集

積推進室

県は、県内における医療機器等の開発・生産支援にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

六 福島空港について 観光交流局長 空 港 交 流 課

新型コロナウイルス感染症による影響を踏まえ、福島空港

の路線維持に向けた取組を強化すべきと思うが、県の考えを

尋ねたい。

七 避難所の運営について 危機管理部長 災 害 対 策 課

県は、災害時の避難所における新型コロナウイルス感染症

対策の徹底について、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

八 公立学校におけるオンライン授業について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、公立学校のオンライン学習におけるセキ

ュリティ対策にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

九 買物弱者への支援について 商工労働部長 商業まちづくり

課

買物弱者への支援を拡充すべきと思うが、県の考えを尋ね

たい。

十 北朝鮮人権問題啓発活動について 生活環境部長 男 女 共 生 課

県は、北朝鮮人権侵害問題啓発週間における啓発にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。


